

私は今年、仲人を8つします。そしてその夫婦に言うのです。結婚したら、愛をセックスで語るの、夫婦の仲だけだと言う事を忘れるなど。人生の強い弱いはそれで決まると思っています。

しかし、私自身、疲れてこんなことをやめたいと思う事もあります。しかし、やめられません。とにかく、私たちは、社会に対して、無関心でなく、良い意味での批判的な目を持って、社会に参加していくことが大切だと思います。

会社のトップにおられる人の前で、好きなことを言わせてもらいましたが、私は、底辺の人間を自分のできる範囲の中で、なんとか育ててゆきたいと思えます。皆様も頑張ってください。

そして最後に、今いろいろな子供がいますが、夫婦といえども、親子といえども、兄弟といえども、性格は皆違うのです。だから子供がわるいことをしているといつて、親がそうだから、どうだからと言う事はありませんので、ご理解願います。今日は本当にありがとうございました。

(文責 稲田憲治)

クラブ会長目標

爽やかな、新鮮な、風を起こし、感動しよう

クラブ内外の身近な問題を、善意を持って自主的に、独創的に、そして積極的に取組み、充実した楽しい年度を

9月2日例会：卓話「O-157に学ぶ」県央研究所理事長 高野雅志様

9月9日例会：クラブフォーラム I・M報告会

9月16日例会：ガバナー公式訪問

9月30日例会：親睦旅行報告会 親睦活動今井委員長

10月7日例会：ライラ研修報告会

10月14日例会：卓話

10月21日例会：米山月間

10月28日例会：クラブフォーラム 地区大会報告会



三条北ロータリークラブ週報 ロータリーの心を

あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

例会日
1997. 8. 26
累計 No 526
当年 No 9

国際ロータリー会長 グレン W. キンロス 第2560地区ガバナー 久保田昭治

会長/米山忠俊
幹事/吉川吉彦
SAA/長谷川博一

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事： 青少年奉仕月間 卓話「これがおれの教育だ!!」グローブ空手三条拳心館

主宰 瀬田甲一郎様

出席： 本日の出席 53名中 42名

先々週の出席率 53名中 46名 86.79% (前年同期85.71%)

先週のメークアップ： 8月21日 加茂RCへ 山上茂夫さん

25日 三条南RCへ 石川勝行さん、山上茂夫さん、中條耕二さん、
高橋彰雄さん、堀川正幸さん、山中 正さん
加藤 實さん、坂本勝司さん

ビジター： 三条RCより 小越憲泰さん、渡辺宏策さん
三条南RCより 佐藤嘉男さん

会長挨拶： 米山忠俊

こんにちは、本日は8月の最後の例会です。

本日のお客様は外部卓話をお願いしました瀬田甲一郎様をお招きしております。瀬田様にはおいそがしい処ありがとうございました。

9月はロータリーの青少年活動月間で今日は青少年奉仕委員会の主管で瀬田さんから「これがおれの教育だ!!」のタイトルでお話をこれから拝聴します。

我が北クラブも青少年問題には特に興味があり関心を持っております。今迄の年度の中でいろいろ取組んで青少年の奉仕事業に取組み活動しています。今年度においても社会奉仕事業のメイン事業として計画しております。本日の瀬田さんのお話を皆さんと共に参考にし勉強したいと思いますので宜しくお願い致します。

又先週は北クラブ久しぶりの夫人同伴例会が下田村嵐溪荘さんで行われました。

54名の沢山の方から出席があり、特に会員夫人24名と多勢の出席で会は非常に盛り上がり楽しい一夜をすごしました。

「温泉」と「あゆ造し」と「色々のお酒」に充分堪能し嵐溪荘さんのうでによりをかけた様々な料理を舌づつみグルメざんまいで夫婦や会員が我を忘れて命の洗濯をさせて頂きました。今井親睦委員長はじめ親睦委員の皆様と大竹会員夫妻に感謝を申し上げます。

又今年の夏はクーラーが良く売れたそうです。そういう事で去年より暑い夏であると業者の方から聞きました。この処は朝晩少しは涼しくなりましたがまだまだ日昼は暑い日が続いております。お体を大切に。では皆さんまた来週お逢いしましょう。

幹事報告： 吉川幹事

- ・第2560地区地区大会委員長より 本登録のお願い（会員数の30%）10/25（土）～10/26（日）
- ・米山記念奨学会より 1996年度寄付納入明細表の送付について
- ・新潟県共同募金会三条支会より 委員会の開催について
日時 平成9年8月28日（金）午後1:30より
会場 三条市役所
- ・ガバナー久保田昭治より “書き損じハガキ回収キャンペーン” のポスター送付について

委員会報告：

出席委員会 西村護委員長

9月16日「ガバナー公式訪問日」ですので100パーセント出席例会となります。

皆様のご協力をお願い致します。

社会奉仕委員会 山本賢委員長

週報の「地球交響曲第一番」映画鑑賞会を終えて、を読んでください。

ニコニコボックス： 26日現在累計 291,000円

米山忠俊君 本日のお客様瀬田甲一郎様おいそがしいところおいで頂き卓話ありがとうございます。勉強させて頂きます。宜しくお願い致します。

吉川吉彦君 瀬田甲一郎さん本日はようこそ青少年への思いを熱く持たれ、卓話を楽しみにしておりました。ありがとうございます。

佐藤文夫君 瀬田さんの熱弁を大いに期待してます。

長谷川恵慈君 瀬田さんお久さしぶりです。今日はよろしくお願ひします。

柄沢憲司君 瀬田様の卓話たのしみにしてました。

山本賢君 瀬田様の講話ありがとうございます。

久保博君 残暑御見舞申し上げます。瀬田さんの卓話楽しみです。

羽賀一夫君 先日柏崎ゴルフクラブでのキリンビールカップでベスグロでした。今井さんは145位でした参考までに。

馬場直次郎君 お盆に群馬の温泉へ家族旅行に行った折、露天風呂の中で息子が小さい声でお父

世の中は経済優先です。自由と引き換えにした大きな歪みだと思います。ここにおられる皆様は、現在、会社を代表しておられる方々ばかりですが、これから先10年、生き残っておられる方が何人おられるでしょう。先日の大型倒産のときも、従業員は大変です。家のローン、借金は待ってられません。優しい気持ち、いたわりなど何もありません。

現在子供達に空手を教えていますが、最初の頃は不良に教えていると、誤解をされたこともありましたが。私のところへきている子供で、悪い子はおりません。

私は若い者に、自分がどう節度あるかを考えろ、そしてお前たちのことを、本気で考えてくれているのは、自分の親以外にはいないんだよ、それなのにヤクザにあこがれたりする。

また、自殺者も増えています。夜中に相談を受けて夜明けまで話し相手になり、相手が落ち着いた後、仮眠を取って会社へ勤めに出る、これが私の人生です。30年間過ごしてきた人生です。途中、過労のため三之町病院にかつき込まれたこともありました。そこで広川先生に出会い、以来空手の大会にきてもらうようになりました。

いろいろな形の中で、私は人の恩によって生きていることに、いつも感謝しています。

先日の某中学の自殺未遂者は、学校で生命の貴さを教えたその後で自殺をしています。薬や注射では直らない子供をだれが助けるのか。三条でも、いかがわしい宗教が入ってきています。食べることに困ったことがない人の説法は、人を動かす力はありません。思想、信条をこえて、ただ手を合わせるだけでなく、世のために何をするか。

私は、ピコイの社長の弟子でもあります。あの社長も社会に返す人です。私もいろんなところへ寄付をさせてもらいました。一従業員が社会のために数千万円も寄付してきたのです。

女房のお陰でそれができたのです。結婚当初は、彼女の給料は貯金をして、私の給料を生活費にしようとしていたのですが、今まで、生活費以外、ボーナスも含めて、家族のために使ったことはありません。

私が携わった子供達の中には、医者、警察、ヤクザ、保護司、補導員の子供もいます。他人の子供にはいえるけれど、自分の子供となると、どうにもならないのです。

家庭内暴力には警察は介入しません。私は、親子、夫婦の暴力でも、法の規制が必要だと思います。結局警察が何もできないから、私がせざるを得ないのです。夜中でも飛んでいきます。

某19歳の娘が、17歳からの3年間、母親に暴力を奮って600万円を持ち出して男に貢いでいる。私は、いろいろなことに関わってきましたが、時には、身を引けとか、嫌がらせの電話とか、妨害をされたこともあります。

良いことをしていれば良い事がかえってくるというのは嘘です。この世の中、恩を知らない人のほうがよけいです。それでは、社会は良くなりません。

しかし、私は、世の中から恩を受けてきましたから、恩を忘れないで生きています。特に源蔵刃物の社長には感謝しています。